

Cameroon Tribune
8.10.2007

771.22 sd aka
AL

Un hôpital de district créé à Petté

C'est la retombée de l'accord de partenariat signé vendredi dernier par le Minsanté et la Fondation sociale Suisse.



Bodébitéurs de la Sic >

Françoise Berstchi le consul général de la Suisse au Cameroun, et André Mama Fouda, le ministre de la Santé publique (Minsanté) souriants. Voilà l'une des images fortes de l'accord de partenariat signé vendredi dernier dans la salle de conférence du Minsanté. Cet accord de partenariat entraîne la création et le développement d'un district de santé dans cette localité située dans la province de l'Extrême-Nord. La durée de l'accord, selon ses termes est de cinq ans renouvelable. Le Minsanté s'engage notamment à reconnaître le centre hospitalier de la Fondation sociale suisse (FSS) à Petté comme hôpital de district. A cette occasion, une subvention annuelle de 20 millions de Fcfa est accordée à cette formation sanitaire. La Fondation sociale suisse s'engage, quant à elle, à mettre en œuvre l'ensemble des activités du paquet minimum d'un hôpital de district, l'ensemble des orientations de la politique sanitaire du gouvernement, notamment. Un comité de pilotage est créé pour mettre en œuvre cet accord. Pour le Minsanté, il s'agit par cet accord, du renforcement de partenariat entre le Minsanté et la FSS, pour des soins de qualité en direction des populations. En rappel, la FSS est présente au Cameroun depuis 39 ans, assure la couverture sanitaire des populations de la localité de Petté, et œuvre aussi auprès des associations et GIC féminines.

A.T